
Parte terceira – Das Leis Morais
Capítulo VII – Lei de sociedade

Item 6. Influência do Espiritismo no progresso

802. Visto que o Espiritismo tem que marcar um progresso da Humanidade, por que não
apressam os Espíritos esse progresso, por meio de manifestações tão generalizadas e
patentes, que a convicção penetre até nos mais incrédulos?

R. “Desejaríeis milagres; mas, Deus os espalha a mancheias diante dos vossos passos e,
no  entanto,  ainda  há  homens  que  o  negam.  Conseguiu,  porventura,  o  próprio  Cristo
convencer os seus contemporâneos, mediante os prodígios que operou? Não conheceis
presentemente alguns que negam os fatos mais patentes, ocorridos às suas vistas? Não
há os que dizem que não acreditariam, mesmo que vissem? Não; não é por meio de
prodígios que Deus quer  encaminhar  os homens.  Em sua bondade,  ele  lhes deixa o
mérito de se convencerem pela razão.”

Kardec Allan, O Livro dos Espíritos, (questão 0802).
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Livro 16
Capítulo 802 – Apressar o progresso

0802/ LE

Os que pedem milagres sempre encontram fenômenos maravilhosos, no seu dia-a-
dia, ou estudando a história dos povos. O maior fenômeno transcendental de todos os
tempos foi à vinda de Jesus a Terra; os prodígios operados por Ele foram incontáveis, e
mesmo depois que voltou para o Pai, continuou a fazê-los por toda parte. Ele mesmo
disse que ninguém é profeta em sua Terra, e foi justamente ali que Ele também encontrou
a incredulidade quanto a Sua procedência. Até hoje, depois de quase dois mil anos, ainda
há quem negue que Ele é o Cristo que havia de vir.

Somente  a  Doutrina  dos  Espíritos  veio  tirar  os  homens  dessa  incredulidade,
produto da ignorância. Essa é a resposta de, por que Deus não apressa o progresso: não
creiamos somente porque vemos, pois a crença nasce da maturidade espiritual.

Os meios de mostrar à humanidade a existência dos Espíritos, o mundo espiritual
os tem. Só nos basta analisá-los e concluirmos que não adianta; usar esses recursos é
perder tempo para os novos fariseus e escribas espalhados pelo mundo inteiro.

Estamos trabalhando e não paramos de nos esforçar no sentido de que os homens
se esclareçam. Preparamos terreno para a maturidade das almas, pelos processos do
tempo e do esforço. Eis aí o nosso instrumento, a Doutrina dos Espíritos revelando e
fazendo renascer o Cristianismo original,  de modo que os homens acordem à luz da
verdade e reconheçam Aquele que é o caminho de todos nós, que é a verdade e a vida.
Ele  já  se  libertou  de todas  as  leis,  para  se  integrar  no  coração espiritual  do  próprio
Criador.

Nós, na verdade, estamos vivendo os tempos de apressamento do progresso, mas,
nos limites que a humanidade possa assimilar. É chegado o fim dos tempos maus, e os
flagelos, as dores sem conta e as catástrofes são o apressamento do progresso, que a lei
permite  fazer,  mas,  com  o  intuito  que  Paulo  nos  apresenta  na  sua  fala  a  Timóteo,
conforme o capítulo um, versículo cinco:

Podemos destacar-nos pelo que sabemos, mas valemos pelo que fazemos.



Ora, o intuito da presente admoestação, visa ao amor que procede de coração puro
e de consciência boa e de fé sem hipocrisia.

A pureza de coração, de consciência e de fé, nos leva a mostrar aos companheiros
os  ensinamentos  elevados  com  tal  simplicidade,  que  ajuda  no  amadurecimento  das
almas. Essas são as bênçãos de Deus que estão se derramando por todos os lados, e. O
Espiritismo é um desses instrumentos de luz para clarear o mundo.

Esperamos o esforço de cada um, para que as portas se abram, porque os Anjos
do Senhor estão transitando por todos os lados, mas, somente entram nos corações que
abrirem as portas  dos sentimentos.  Todos somos portadores de luz  imortal  de  Deus;
deixemos que brilhe a nossa luz, porque somente ela nos conduzirá à felicidade.

Apressemo-nos  em entender  Jesus  e  deixemos  o  Cristo  comandar  os  nossos
sentimentos, de modo que o amor se transforme em diversas forças para nos mostrar a
verdade, pelos canais da esperança.

Os milagres que se esperam os maiores e os mais convincentes têm a sua fonte na
própria intimidade de cada um. Ninguém vem a conhecer a verdade apenas pela ciência;
ela tão somente dá notícia da sua existência. A verdade deve ser sentida.

Miramez, Filosofia Espírita, (Livro XVI, Cap. 802 – Apressar o progresso.
– questão 0802, (João Nunes Maia)).

(Comentários  sobre  as  perguntas  e  respostas  de O Livro  dos Espíritos,  mostrando a
amplitude dos ensinamentos da codificação).

Podemos destacar-nos pelo que sabemos, mas valemos pelo que fazemos.


